

**PENGARUH PENDIDIKAN KEWIRAUSAHAAN DAN LITERASI
KEUANGAN TERHADAP PENGEMBANGAN USAHA MIKRO KOTA
DEPOK KECAMATAN PANCORAN MAS**

KANIA HANI MUSYAROH

1701620108



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

SKRIPSI

**Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan memperoleh gelar
Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2024

**THE INFLUENCE OF ENTREPRENEURSHIP EDUCATION AND
FINANCIAL LITERACY OF THE DEVELOPMENT ON MICRO
ENTERPRISES IN DEPOK CITY PANCORAN MAS DISTRICT**

KANIA HANI MUSYAROH

1701620108



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

THESIS

**This thesis was prepared to fulfill one of the requirements for obtaining a
Bachelor of Education Degree at the Faculty of Economics Jakarta State
University**

ECONOMIC EDUCATION STUDY PROGRAM

FACULTY OF ECONOMICS

STATE UNIVERSITY OF JAKARTA

2024






LEMBAR PENGESAHAN

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggung Jawab
Dekan Fakultas Ekonomi



Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph.D
NIP. 197002122008121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Prof. Dr. Sri Indah Nikensari, S.E., M.SE NIP. 196208091990032001 (Ketua Sidang)		22-07-2024
2	Prof. Dr. Siti Nurjanah, S.E., M.Si NIP. 197201141998022001 (Penguji 1)		25-07-2024
3	Prof. Dr. I Ketut R. Sudiarditha, M.Si NIP. 195602071986021001 (Penguji 2)		28-07-2024
4	Dr. Suparno, S.Pd, M.Pd NIP. 197908282014041001 (Pembimbing 1)		22-07-2024
5	Fitra Dila Lestari, M.Pd NIP. 198905232023212032 (Pembimbing 2)		23-07-2024

Nama : Kania Hani Musyaroh
No. Registrasi : 1701620108
Program Studi : Pendidikan Ekonomi
Tanggal Lulus : 16 Juli 2024

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

F072020

PERNYATAAN ORISINALITAS

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun perguruan tinggi lain.
2. Skripsi ini belum pernah di publikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 22 Juli 2024

Yang Membuat Pernyataan



Kania Hani Musyaroh

NIM. 1701620108

LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimil: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Kania Hani Musyaroh
NIM : 1701620108
Fakultas/Prodi : Ekonomi / S1 Pendidikan Ekonomi
Alamat email : kaniahani16@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Pendidikan Kewirausahaan dan Literasi Keuangan terhadap Pengembangan Usaha Mikro Kota Depok Kecamatan Pancoran Mas

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 22 Juli 2024
Penulis,

(Kania Hani Musyaroh)

ABSTRAK

Kania Hani Musyaroh, Pengaruh Pendidikan Kewirausahaan dan Literasi Keuangan terhadap Pengembangan Usaha Mikro Kota Depok Kecamatan Pancoran Mas, Skripsi, Jakarta: Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta, 2024

Masalah pengangguran hingga saat ini masih menjadi perhatian utama. Keberlangsungan UMKM menjadi langkah penting dalam mengatasi masalah pengangguran dan menopang perekonomian nasional. Kota Depok Kecamatan Pancoran Mas masih memiliki permasalahan dan tantangan dalam pengembangan usahanya terutama dalam hal pemasaran, permodalan, dan tata kelola SDM. Salah satu faktor internal yang membutuhkan pengetahuan dan keterampilan pengelolaan adalah perihal sumber daya manusia. Pengembangan sumber daya manusia merupakan upaya banyak pihak untuk membantu pengembangan usaha. Hal ini banyak dilakukan melalui peningkatan pengetahuan di bidang pemasaran, teknik produksi, dan pengelolaan keuangan. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh pendidikan kewirausahaan dan literasi keuangan terhadap pengembangan usaha, serta literasi keuangan sebagai mediasi pengaruh tidak langsung pendidikan kewirausahaan terhadap pengembangan usaha. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif yang bersifat kausal/asosiatif. Sampel pada penelitian ini sebanyak 100 pelaku usaha mikro menggunakan perhitungan Slovin. Teknik pengumpulan data menggunakan metode survei melalui penyebaran angket atau kuesioner. Analisis yang digunakan adalah dengan teknik analisis deskriptif dan Sturctural Equation Modelling berbasis Partial Least Square (SEM-PLS). Hasil penelitian ini diperoleh bahwa: a) pendidikan kewirausahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengembangan usaha, b) pendidikan kewirausahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap literasi keuangan, c) literasi keuangan berpengaruh positif dan signifikan terhadap pengembangan usaha, dan d) literasi keuangan memediasi pengaruh tidak langsung pendidikan kewirausahaan terhadap pengembangan usaha. Bagi penelitian selanjutnya disarankan memperluas objek penelitian tidak hanya usaha mikro saja melainkan usaha kecil dan menengah serta memperluas wilayah penelitian atau sampel.

Kata kunci: *pendidikan kewirausahaan, literasi keuangan, pengembangan usaha, sumber daya manusia, UMKM*

ABSTRACT

Kania Hani Musyaroh, The Influence of Entrepreneurship Education and Financial Literacy of The Development on Micro Enterprises in Depok City Pancoran Mas District, Thesis, Jakarta: Faculty of Economics State University of Jakarta, 2024

The problem of unemployment is still a major concern today. The sustainability of MSMEs is an important step in overcoming the problem of unemployment and supporting the national economy. Depok City, Pancoran Mas District, still has problems and challenges in developing its business, especially in terms of marketing, capital and HR governance. One of the internal factors that requires knowledge and management skills is human resources. Human resource development is an effort by many parties to help business development. This is mostly done through increasing knowledge in the fields of marketing, production techniques and financial management. This research was conducted to determine the influence of entrepreneurship education and financial literacy on business development, as well as financial literacy as a mediator of the indirect influence of entrepreneurship education on business development. This research uses a quantitative approach that is causal/associative in nature. The sample in this study was 100 micro business actors using Slovin's calculations. The data collection technique uses a survey method by distributing questionnaires. The analysis used is descriptive analysis techniques and Structural Equation Modeling based on Partial Least Square (SEM-PLS). The results of this research show that: a) entrepreneurship education has a positive and significant effect on business development, b) entrepreneurship education has a positive and significant effect on financial literacy, c) financial literacy has a positive and significant effect on business development, and d) financial literacy mediates the indirect effects of entrepreneurship education on business development. For further research, it is recommended to expand the research object not only to micro businesses but also to small and medium businesses and expand the research area or sample.

Keywords: entrepreneurship education, financial literacy, business development, human resources, MSMEs

LEMBAR PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW atas cinta, kasih sayang, serta karunia-Nya yang telah memberikan kekuatan dan kemudahan atas segala proses yang telah peneliti lakukan hingga dapat terselesaikannya skripsi ini. Skripsi ini dipersembahkan kepada pihak yang sangat peneliti kasihi dan sayangi.

Kepada *mamah dan bapak tercinta*, sebagai tanda hormat dan rasa terima kasih atas perjuangan mereka yang telah mendidik dan membentuk saya hingga saat ini. Terima kasih kepada Mamah (Suciati) dan Bapak (Suharjo) yang telah memberikan kasih sayang yang paling tulus, dukungan, dan ridho yang tidak pernah terputus. Semoga dengan karya tulis ini menjadi langkah awal untuk saya berbuat lebih dan semakin membuat Mamah dan Bapak bangga atas segala proses saya ke depannya.

Kepada *diri sendiri*, rasa syukur dan terima kasih yang tulus kepada diri sendiri atas segala usaha, kerja keras, ketekunan, serta semangat yang telah saya tanamkan dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

Kepada *kakak dan orang terdekat*, sebagai tanda terima kasih untuk Anggi Eka Amalia, Gilang Dwi Raharjo, serta Dimas Wijayanto yang telah memberikan dukungan kepada saya dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

Kepada *teman-teman seperjuangan*, dengan selalu memberikan motivasi, nasihat, dan dukungan yang selalu membuat saya semangat untuk menyelesaikan tugas akhir ini.

Kepada *dosen pembimbing*, Bapak Dr. Suparno, S.Pd, M.Pd dan Ibu Fitra Dila Lestari, M.Pd terima kasih atas segala waktu yang telah diberikan, saran, dan arahan yang diberikan kepada saya hingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Terima kasih, tanpa adanya mereka karya tulis ini tidak akan pernah tercipta.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya karena atas izin-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh Pendidikan Kewirausahaan dan Literasi Keuangan terhadap Pengembangan Usaha Mikro Kota Depok Kecamatan Pancoran Mas”**. Penyusunan skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti menyadari bahwa karya tulis ini masih jauh dari kata sempurna dan masih terdapat kekurangan-kekurangan. Hal ini dikarenakan adanya keterbatasan yang dimiliki oleh peneliti baik dalam segi kemampuan, pengetahuan, serta pengalaman peneliti. Oleh sebab itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun agar dalam penyusunan karya tulis selanjutnya dapat menjadi lebih baik

Dalam proses penyusunan skripsi ini ditemukan adanya beberapa kendala yang dialami oleh peneliti tetapi berkat bantuan, bimbingan, kerjasama dari berbagai pihak baik moril maupun materil, terutama kepada Dosen Pembimbing yang selalu sabar dan ikhlas meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran serta memberikan bimbingan, motivasi, arahan, dan saran-saran yang sangat berharga kepada peneliti selama menyusun skripsi ini. Pada kesempatan ini, peneliti ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini di antaranya, yaitu kepada:

1. Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan fasilitas dan sarana sehingga perkuliahan dapat berjalan dengan lancar.

2. Dr. Agus Wibowo, S.Pd.I., S.Pd., M.Pd selaku Koordinator Prodi Pendidikan Ekonomi yang telah membantu kelancaran dan arahan yang sangat bermanfaat sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
3. Dr. Suparno, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing I yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukan beliau dan selalu sabar memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran yang evaluatif dalam penyusunan tugas akhir skripsi ini.
4. Fitra Dila Lestari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang juga telah meluangkan waktu dan selalu sabar memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran yang evaluatif kepada peneliti dalam penyusunan tugas akhir skripsi ini.
5. Prof. Dr. Sri Indah Nikensari, S.E., M.SE selaku Ketua Penguji yang telah memberikan saran dan ilmu yang berguna dalam penulisan skripsi ini.
6. Prof. Dr. Siti Nurjannah, S.E., M.Si selaku Penguji Utama yang telah memberikan saran dan ilmu yang berguna dalam penulisan skripsi ini.
7. Prof. Dr. I Ketut R. Sudiarditha, M.Si selaku Penguji II yang telah memberikan saran dan ilmu yang berguna dalam penulisan skripsi ini.
8. Para Dosen Program Studi Pendidikan Ekonomi yang sangat berjasa dalam memberikan bekal ilmu, wawasan, dan pengetahuan yang sangat luas selama duduk di bangku perkuliahan dari semester awal hingga akhir.
9. Pimpinan dan Staf Perpustakaan Pusat dan Perpustakaan PBE yang telah memberikan pelayanan dalam hal penyediaan buku-buku penunjang bagi penyusunan skripsi.
10. Pimpinan dan Staf Tata Usaha Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah membantu dalam proses administrasi.
11. Kepala Dinas Koperasi dan Usaha Mikro Kota Depok yang telah memberikan izin penelitian dan pihak-pihak terkait yang telah membantu peneliti dalam mendapatkan informasi yang relevan terkait penelitian pada skripsi ini.
12. Ibu Rini Rahayu selaku narasumber yang telah membantu peneliti dalam menjalankan penelitian ini dengan memberikan informasi kepada peneliti.
13. Keluarga tercinta dan tersayang, Mamah dan Bapak yang tidak kenal lelah untuk selalu memberikan yang terbaik dengan mengajari arti sebuah perjuangan dan selalu memberikan doa paling tulus kepada peneliti, serta

kedua Kakak untuk kasih sayang, pengertian, kesabaran, doa, dukungan, serta masukan yang telah kalian berikan.

14. Dimas Wijayanto yang selalu mendampingi, mendukung, dan membantu peneliti dalam hal apapun sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini di waktu yang tepat.
15. Teman-teman seperjuangan terkhusus Bunga Aprilia Anggraeni dan Margareta yang telah menemani saya dari awal hingga akhir perkuliahan dan telah memberikan dukungan, dorongan, dan semangat kepada peneliti, serta berkenan mendengarkan keluh kesah dan memberikan banyak masukan atau nasihat.
16. Rekan-rekan mahasiswa Jurusan Pendidikan Ekonomi Angkatan 2020 atas segala bantuan dan kerja samanya.
17. Semua pihak yang tidak bisa peneliti sebutkan satu per satu yang pastinya tak henti-henti peneliti sampaikan terima kasih.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini. Peneliti berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat khususnya bagi peneliti dan para pembaca.

Jakarta, 11 Juli 2024

Peneliti

DAFTAR ISI

LEMBAR PENGESAHAN	iii
PERNYATAAN ORISINALITAS.....	iv
LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI.....	v
ABSTRAK	vi
ABSTRACT	vii
LEMBAR PERSEMBAHAN	viii
KATA PENGANTAR.....	ix
DAFTAR ISI.....	xii
DAFTAR GAMBAR.....	xvi
DAFTAR TABEL	xvii
DAFTAR LAMPIRAN	xix
BAB I.....	1
PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang Penelitian	1
1.2 Fokus Penelitian	14
1.3 Pertanyaan Penelitian	15
1.4 Tujuan Penelitian.....	15

1.5	Manfaat Penelitian.....	16
BAB II		17
KAJIAN PUSTAKA		17
2.1	Teori Pendukung	17
2.1.1	Teori Resource Based View (RBV).....	17
2.1.2	Penelitian Terdahulu	20
2.2	Kerangka Teori dan Pengembangan Hipotesis	22
2.2.1	Pengembangan Usaha	23
2.2.2	Pendidikan Kewirausahaan	30
2.2.3	Literasi Keuangan	41
2.2.4	Kerangka Konseptual	47
2.2.5	Pengembangan Hipotesis	48
BAB III.....		50
METODE PENELITIAN		50
3.1	Waktu dan Tempat Penelitian	50
3.2	Desain Penelitian	50
3.3	Populasi dan Sampel	51
3.3.1	Populasi.....	51
3.3.2	Sampel.....	51
3.4	Pengembangan Instrumen	52

1.4.1	Pengembangan Usaha	52
1.4.2	Pendidikan Kewirausahaan	54
1.4.3	Literasi Keuangan	57
3.5	Teknik Pengumpulan Data	60
3.6	Teknik Analisis Data	61
3.6.1	Analisis Deskriptif	62
3.6.2	Analisis SEM-PLS	62
BAB IV	66
HASIL DAN PEMBAHASAN	66
4.1	Analisis Deskripsi Data	66
4.1.1	Profil Data Responden	66
4.1.2	Profil Data Penelitian	72
4.2	Hasil.....	80
4.2.1	Pengujian <i>Outer Model</i> (Model Pengukuran)	80
4.2.2	Pengujian <i>Inner Model</i> (Model Struktural).....	86
4.3	Pembahasan	91
BAB V	97
PENUTUP	97
5.1	Kesimpulan.....	97
5.2	Implikasi.....	98

5.2.1	Implikasi Teoritis	98
5.2.2	Implikasi Praktis	98
5.3	Keterbatasan Penelitian	99
5.4	Rekomendasi Bagi Penelitian Selanjutnya.....	99
5.4.1	Pelaku Usaha Mikro	99
5.4.2	Pemerintah.....	100
5.4.3	Penelitian Selanjutnya.....	100
DAFTAR PUSTAKA		102
LAMPIRAN-LAMPIRAN		113
6.1	Instrumen Penelitian	113
6.2	Surat Izin Pengambilan Data dari Instansi	119
6.3	Surat Keterangan Hasil Pindai Uji Kemiripan Naskah	121
6.4	Lampiran Lainnya	122
6.5	Riwayat Hidup Penulis	129

DAFTAR GAMBAR

Gambar	Halaman
Gambar 1. 1 Jumlah Penduduk Indonesia Tahun 2019-2023	1
Gambar 1. 2 Tingkat Pengangguran Terbuka (TPT) Tahun 2019-2023	2
Gambar 2. 1 Kerangka Konseptual	48
Gambar 4. 1 Distribusi Frekuensi Responden Berdasarkan Lama Usaha	67
Gambar 4. 2 Distribusi Frekuensi Responden Berdasarkan Jenis Usaha.....	69
Gambar 4. 3 Distribusi Frekuensi Responden Berdasarkan Jenis Kelamin.....	70
Gambar 4. 4 Distribusi Frekuensi Responden Berdasarkan Usia	71
Gambar 4. 5 Distribusi Frekuensi Responden Berdasarkan Tingkat Pendidikan Terakhir.....	72
Gambar 4. 6 Tampilan Hasil PLS <i>Algorithm</i>	81
Gambar 4. 7 Tampilan Hasil PLS <i>Boostraping</i>	88

DAFTAR TABEL

Tabel	Halaman
Tabel 1. 1 Jumlah Usaha Mikro dan Kecil menurut Kabupaten/Kota Provinsi Jawa Barat Tahun 2020-2022.....	6
Tabel 1. 2 Jumlah Usaha Mikro Kota Depok Tahun 2021-2023	7
Tabel 1. 3 Jumlah Usaha Mikro Kota Depok Berdasarkan Kecamatan (2023).....	8
Tabel 1. 4 Data Temuan Masalah	9
Tabel 1. 5 Tingkat Pendidikan Pelaku UMKM Tahun 2022	10
Tabel 2. 1 Perbedaan Penelitian Terdahulu.....	20
Tabel 3. 1 Dimensi dan Indikator Pengembangan Usaha	54
Tabel 3. 2 Kisi-kisi Instrumen Pengembangan Usaha	54
Tabel 3. 3 Dimensi dan Indikator Pendidikan Kewirausahaan	56
Tabel 3. 4 Kisi-kisi Instrumen Pendidikan Kewirausahaan	57
Tabel 3. 5 Dimensi dan Indikator Literasi Keuangan	58
Tabel 3. 6 Kisi-kisi Instrumen Literasi Keuangan	59
Tabel 3. 7 Tabel Pemberian Skor Skala Likert	61
Tabel 4. 1 Data Profil Responden Berdasarkan Lama Usaha	67
Tabel 4. 2 Data Profil Responden Berdasarkan Jenis Usaha	68
Tabel 4. 3 Data Profil Responden Berdasarkan Jenis Kelamin	69
Tabel 4. 4 Data Profil Responden Berdasarkan Usia Pemilik Usaha	70
Tabel 4. 5 Data Profil Responden Berdasarkan Tingkat Pendidikan Terakhir	71
Tabel 4. 6 <i>Descriptive Statistics</i>	73

Tabel 4. 7 Penilaian Analisis Deskriptif	74
Tabel 4. 8 Profil Data Indikator Pengembangan Usaha.....	74
Tabel 4. 9 Profil Data Indikator Pendidikan Kewirausahaan.....	76
Tabel 4. 10 Profil Data Indikator Literasi Keuangan.....	78
Tabel 4. 11 Nilai <i>Loading Factor</i>	82
Tabel 4. 12 Validitas Diskriminan (HTMT/ <i>Heterotrait-Monotrait Rasio</i>)	83
Tabel 4. 13 Validitas Diskriminan (<i>Factor Loading with Cross Loading</i>).....	84
Tabel 4. 14 Uji <i>Reliability</i>	85
Tabel 4. 15 Uji <i>Multicollinerity</i>	86
Tabel 4. 16 Model Fit.....	86
Tabel 4. 17 Uji <i>R-Square</i>	87
Tabel 4. 18 Uji <i>F-Square</i>	88
Tabel 4. 19 <i>Path Coefficient</i>	89
Tabel 6. 1 Instrumen Variabel Pengembangan Usaha (Y).....	115
Tabel 6. 2 Instrumen Variabel Pendidikan Kewirausahaan (X ₁).....	116
Tabel 6. 3 Instrumen Variabel Literasi Keuangan (X ₂ atau M)	117

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran	Halaman
Lampiran 6. 1 Surat Permohonan Observasi Penelitian	119
Lampiran 6. 2 Surat Rekomendasi Penelitian	120
Lampiran 6. 3 Hasil Turnitin.....	121
Lampiran 6. 4 Dokumentasi Wawancara dengan Narasumber	122
Lampiran 6. 5 Dokumentasi Penyebaran Kuesioner.....	123
Lampiran 6. 6 Kartu Konsultasi Seminar Proposal.....	124
Lampiran 6. 7 Kartu Konsultasi Skripsi.....	124
Lampiran 6. 8 Surat Persetujuan Dosen Pembimbing	125
Lampiran 6. 9 Surat Persetujuan Seminar Proposal.....	126
Lampiran 6. 10 Surat Persetujuan Sidang Skripsi.....	127
Lampiran 6. 11 Saran dan Perbaikan Proposal Skripsi	128
Lampiran 6. 12 Saran dan Perbaikan Skripsi	128